

EKSPOS

Deklarasi Bersama Dalam Rangka Pemilu Damai Kecamatan Mampang Prapatan

Suhendi - BANTEN.EKSPOS.CO.ID

Nov 15, 2023 - 21:38



JAKARTA - Kapolsek Mampang **KOMPOL DAVID Y. KANITERO, S.I.K., M.Si.** bersama 3 pilar Kecamatan Mampang Prapatan yaitu Camat Mampang Prapatan **BAPAK UJANG HARMAWAN** dan Danramil 02 Mampang Prapatan **MAYOR INF. DASUKI** menyelenggarakan kegiatan Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024 di Kantor Kecamatan Mampang Prapatan yang dihadiri oleh Para Pimpinan

Ranting Partai Politik, Organisasi Kemasyarakatan, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat di wilayah Kecamatan Mampang Prapatan pada pukul 09.00, Rabu (15/11/23)

Kegiatan ini diselenggarakan selaras dengan program dari Kapolda Metro Jaya **IRJEN POL KARYOTO, S.I.K.** sebagai upaya *cooling system* untuk menjaga situasi tetap aman, damai dan sejuk dalam memasuki rangkaian tahapan Pemilu Tahun 2024 di daerah hukum Polda Metro Jaya.

Kegiatan deklarasi dimulai dengan sosialisasi dari PPK Kecamatan Mampang Prapatan **Bapak Zulfahmi** mengenai perkembangan terkini proses tahapan Pemilu yang berlangsung dan mengajak masyarakat untuk tidak golput dalam memberikan pilihannya. Selanjutnya dari Panwas Kecamatan **Ibu Sriati** memberikan pemahaman-pemahaman terkait dengan peraturan yang berlaku sesuai dengan UU No. 7 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 1 Tahun 2022 tentang Perubahan atas Undang-Undang No. 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum Menjadi Undang-Undang.

Selanjutnya, Kapolsek Mampang menghimbau kepada Para Undangan yang hadir agar bersama-sama menjaga kedamaian di tengah-tengah kehangatan situasi politik. Apabila terdapat pemberitaan yang belum pasti kebenarannya, tidak perlu membagikan kepada orang lain melalui media sosial yang ada.

Danramil 02 Mampang Prapatan menyampaikan bahwa 3 pilar Kecamatan Mampang Prapatan netral dalam Pemilu 2024 ini dan akan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan masyarakat sehingga situasi tetap sejuk dan damai.

Camat Mampang Prapatan menutup kegiatan ini dengan membacakan Ikrar Kesepakatan Bersama dalam rangka Pemilu Damai 2024 Kecamatan Mampang Prapatan yang ditirukan secara serentak oleh Para Peserta Deklarasi yang kemudian dilanjutkan bersama-sama menandatangani Kesepakatan Bersama sebagai komitmen untuk mengawal Pemilu Damai Tahun 2024 di wilayah Kecamatan Mampang Prapatan. (Hendi)